

CLUBES

El Bayern de Múnich y Red Bull invertirán 100 millones en un pabellón

Palco23
16 ene 2017 - 17:15

Rivales en los terrenos de juego de la Bundesliga, pero aliados en la promoción de otras disciplinas en Alemania. El Bayern de Múnich ha unido fuerzas con Red Bull para invertir 100 millones de euros en la remodelación del velódromo, que se construyó para los Juegos de 1972 y que está ubicado en el Olympiapark de la ciudad bávara. El proyecto contempla derribar el actual edificio y construir uno nuevo, que se inauguraría en 2019.

En la presentación de esta iniciativa, se ha especificado que el nuevo equipamiento contará con una capacidad para 10.000 espectadores y la financiación será aportada en su mayoría por el fabricante de bebidas energéticas. La multinacional quiere el complejo para que sea el hogar de los EHC Red Bull de hockey hielo, pero se alquilaría de forma permanente a la sección de baloncesto del Bayern.

Dietrich Mateschitz, fundador y máximo accionista de la corporación, que tiene negocios en el fútbol, los deportes extremos y el motor, ha declarado al diario *Salzburger Nachrichten* que este proyecto se ha podido desencallar tras el regreso de Uli Hoeneß a la presidencia del club bávaro, máximo accionista a su vez del equipo de fútbol que milita en la Bundesliga.